

*Auferstehen ist unser Glaube,
Wiedersehen unsere Hoffnung,
Gedenken unsere Liebe. (Augustinus)*

Schaffhausen, im Oktober 2015

Danksagung

Für die grosse Anteilnahme, die wir während der Krankheit und beim Abschied von unserer lieben

Julie Herta Krüger-Ehrle

erfahren durften, danken wir allen von Herzen.

Besonderen Dank sagen wir:

- allen, die meine liebe Frau auf ihrem letzten Weg begleitet haben
- den spitalexternen Onkologiepflegerinnen der Krebsliga SH, die meine Frau einfühlsam und fachmännisch betreuten
- für die vielen tröstenden Worte, die gesprochen und geschrieben wurden
- für die vielen stummen Umarmungen, die vielen Zeichen der Liebe und der Freundschaft, die wir erfahren durften
- für die schönen Blumen und Kränze sowie die zahlreichen Geldspenden
- für das beeindruckende Violinenspiel von Rahel und die Lieder vom Frauenchor
- für die tiefergreifenden Worte der Amtsträger der Neuapostolischen Kirche, Ernst Schneider und Paul Imhof

Die damit zum Ausdruck gebrachte Verbundenheit und Wertschätzung hat uns tief bewegt. Dafür sind wir sehr dankbar.

Hardy Eckhard Krüger
und die Trauerfamilie

